

Marseille, le 16/11/2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CONCERT CARITATIF ESPACE JULIEN

Grâce à la participation exceptionnelle de Soso Maness, les marins-pompiers de Marseille et leur "Maison des Cadets" organisent un concert caritatif inédit, le 1er décembre 2022 de 19h30 à 23h00.

Le bataillon de marins-pompiers de Marseille et sa "Maison des Cadets" sont honorés de proposer, pour la première fois, un concert caritatif à l'espace Julien en présence du rappeur Soso Maness, de Jayvi et du DJ Must Animation.

L'objectif de ce rendez-vous est de récolter des fonds, afin de venir en aide aux marins-pompiers blessés ou malades, ainsi qu'à leur famille.

Chaque place est en vente au prix de 15 euros, les bénéfices seront intégralement reversés au fonds de solidarité des marins-pompiers et à la maison des cadets.

Les billets sont disponibles ici : espace-julien.com



LES MARINS-POMPIERS DE MARSEILLE ET LEUR
MAISON DES CADETS VOUS PROPOSENT UN

CONCERT

CARITATIF

**1^{ER}
DÉC
2022**

GUESTS
SOSO MANESS
JAYVI • DJ MUST ANIMATION

**19H30
À 23H00**

TARIF : 15 EUROS

BILLETTERIE :
ESPACE-JULIEN.COM

**ESPACE JULIEN
MARSEILLE**

**39, COURS JULIEN
13006 MARSEILLE**

LES BÉNÉFICES SERONT REVERSÉS AU
FONDS DE SOLIDARITÉ DES MARINS-POMPIERS
ET À LA MAISON DES CADETS



**MARINS-POMPIERS
DE
MARSEILLE**



Nous espérons vous y voir nombreux !

Contact Presse :

Service communication BATAILLON DE MARINS-POMPIERS DE MARSEILLE

Tél. : 06 32 87 13 54 communicationbmp@gmail.com



Marseille, le 16/11/2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Qu'est-ce que la "Maison des cadets" ?

L'association "la Maison des cadets" des marins-pompiers de Marseille, association loi 1901, créée en 2019 par Thierry Mourre a pour objet de gérer un lieu de cohésion et de transmission de savoir-faire et de savoir-être dans un objectif de lien social avec la jeunesse marseillaise, notamment issue de quartiers populaires.

Elle a pour objectif de développer et gérer les activités des cadets de la promotion en cours et d'accompagner dans leur orientation les anciens cadets et anciens services civiques du Bataillon de marins-pompiers de Marseille, à travers le financement de formations comme le BAFA, permis de conduire... pour les plus méritants d'entre eux.

L'association est ouverte à ce jour à 650 jeunes, elle dispose d'un local, au 5 bd de Strasbourg pouvant les accueillir à travers différents espaces aménagés à leur profit, dont une salle de co-working avec des équipements informatiques.

Le programme des cadets des marins-pompiers de Marseille, créé en 2011, est un dispositif social qui a différents objectifs :

- Faciliter localement la cohésion sociale par des contacts entre jeunes de milieux différents pour favoriser une mixité ;
- Prévenir la délinquance et les violences urbaines, notamment à l'égard des marins-pompiers et en faire des ambassadeurs dans les quartiers dits "populaires" ;
- Participer à l'éducation à la citoyenneté et leur transmettre les valeurs militaires et de groupes.

Les cadets sont environ 50 par promotions, ils doivent être scolarisés en classe de 3ème dans l'un de nos collèges partenaires, avoir entre 14 et 16 ans, être volontaire, motivé et résider à Marseille. Le programme général de formation au long de l'année comprend (les mercredis après-midi) des activités physiques et sportives, de l'instruction civique et de l'apprentissage de la citoyenneté, une formation militaire et marine élémentaire, et la découverte du métier de marin-pompier : initiation au secourisme, formation élémentaire à la sécurité et la prévention des risques.

Contact Presse :

Service communication BATAILLON DE MARINS-POMPIERS DE MARSEILLE

Tél. : 06 32 87 13 54 communicationbmp@gmail.com